



T5/E34: Red centinela de Castilla y León

Diagnóstico se embarca esta semana en uno de los sistemas sanitarios más prestigiosos de Castilla y León: La Red Centinela



Un entramado de profesionales diseminados por toda la geografía de Castilla y León que de forma precisa vigila e investiga sobre los principales desafíos de la salud pública. Nacida a finales de los 80, lleva 35 años caracterizando la enfermedad de los castellanos y leoneses con un modelo que ha exportado a los principales organismos sanitarios internacionales. La salud mental y cardiovascular son algunos de los focos en las que centra su actividad en los últimos meses, sin olvidar las infecciones respiratorias.

Con José María Eiros, jefe del Servicio de Microbiología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid; y Ana María Barbero, pediatra del Centro de Salud Plaza del Ejército del Área de Salud Valladolid Oeste (ASVAO).

Programa completo en:

<https://www.cyltv.es/ficha/4a52f2f3-f087-12c9-da7a7dc315c84ca5/20250503/t5e34-red-centinela-de-castilla-y-leon>